
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  08.02.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar. 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo. 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y 

Mercedes Arriojas. 
 
Representante Estudiantil Daniel Escobar y Lorenzo Castagno 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 18.01.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 18.01.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
• El pasado viernes 23 de enero le robaron el vehículo al Prof. Jimmy Castillo del 

estacionamiento de la Escuela de Química. 
• El jueves 4 de febrero llegó al departamento de matemática una fotocopiadora nueva, donada 

por la Fundación Futuro y Progreso Guaireño. 
• El Consejo Universitario del 28.01.2010, se realizó en la Escuela de salud Pública, ubicada 

en la Parroquia de Antimano (Hospital del Algodonal). Donde su Director le mostró a las -
Autoridades de la Universidad el deterioro físico del hospital y los problemas asociados a la 
falta de reposición de cargos. También se trató el ajuste de la jornada laboral a 35 horas 
semanales. 

• La Comisión Electoral de la UCV, programó el proceso de elección de representantes 
profesorales para los Consejos de Escuela, Facultad y representantes de los egresados para el 
periodo 2010 -2012. La fecha para las elecciones es el 30 de abril del presente año. Invité a 
los nuevos profesores que ascendieron a la categoría de profesor Asistente a participar en el 
Consejo de Escuela. 

• La Facultad contrató una firma personal como asesor jurídico, su nombre es Abog. Patty 
Monzur. 

• En el Consejo Universitario del miércoles 3 de febrero trataron como único punto el destino 
de la Fundación Fondo de Jubilaciones (Fondo), los aspectos discutidos fueron los 
siguientes: 

 La OPSU, sostiene que los profesores jubilados no deben aportar al Fondo. Esto 
puede ser objetado con el criterio que el Fondo es una fundación. 
Si los jubilados no aportan, el fondo no contaría con recursos económicos suficientes, 
ya que representan el 64% de los aportes. 
 Si los entes fundadores del fondo, deciden eliminar el fondo, cuál sería el destino de 
sus activos? Se tienen dos propuestas: el IPP o que se repartan entre los aportantes. 
 El próximo miércoles 10.02.2010, nuevamente se discutirá este asunto en el Consejo 
Universitario. 



• El próximo jueves 11.02.2010, se realizará el acto de entrega de medallas para los 
graduandos de los postgrados y el viernes 12 será la entrega del título. El acto se efectuará 
en la Sala de Concierto de la UCV. 

• El Consejo Universitario de manera unánime en su sesión del día 28.01.2010, decidió 
continuar aplicando la prueba interna. A la Facultad de Ciencias le corresponde el sábado 
24 de abril de 2010. 

• Llegó un aporte de la Misión Ciencia para el Laboratorio de Computación Gráfica y 
Geometría Aplicada por un monto de Bs.F. 40.000 por tesis de Adriana Padrón y 
Jonnathan Otero. 

• De la reunión de directores del 4 de febrero, informaron:  
      Coordinador de Investigación, Prof. Pio Arias: 

 Ya está lista la página web de las Jornadas de Investigación 2010 y el Comité 
Organizador y Académico se está reuniendo periódicamente para llevar a cabo el 
evento en el mes de mayo. 

 La Embajada de Canadá ofreció financiamiento para asistir a eventos científicos en 
Canadá. 

 Propuso charlas informativas para los estudiantes con el fin que conozcan los 
convenios que pueden aplicar. 

 
 La Escuela de Computación a través de su página web ofrece plantillas de las actas para 

todo tipo de ascenso. 
 La Escuela de Química expuso su preocupación por el gasto que representan los insumos 

de los laboratorios y la cantidad de estudiantes que abandonan o retiran estos 
laboratorios. Plantearon proponer al Consejo de Facultad una normativa que conlleve a 
un mejor uso de los recursos.  

 Un problema similar ocurre en nuestra Escuela, respecto al personal docente, por 
ejemplo: tenemos cursos que comienzan con 40 estudiantes y solo terminan 10, de los 
cuales aprueban 5. 

 Llevé a la reunión de directores una propuesta del Prof. Giovanni Figueroa, la cual trata 
sobre la publicación de las notas parciales (exámenes y quices) en la página web de la 
Escuela. 

 Esta propuesta fue aceptada por todos los directores y se propuso solicitarle a Control de 
Estudios, elaborar una aplicación que permita realizar esta propuesta para toda la 
Facultad. 

 Otro aspecto positivo de la propuesta es aplicar más rigurosamente la normativa del 
Consejo de la Facultad, que señala que los estudiantes deben conocer sus notas parciales 
antes que termine el periodo de retiro de materias. Con esta aplicación se podría 
presionar a los profesores a cumplir esta normativa. También está asociado a una 
aplicación que desarrolló el Centro de Computación llamado “Asignatura” que establece 
un medio de comunicación entre docentes y estudiantes, donde se puede vaciar toda la 
información relevante a cada materia 

 El Servicio de Orientación presentó una charla titulado: Temas de Jóvenes, lo cual es un 
programa de diagnostico y prevención de los problemas que encuentran los estudiantes 
en la Universidad, tales como: juegos de azahar, droga, alcoholismo, embarazo precoz, 
etc.  Solicitaron la colaboración de nuestros docentes, para que inviten a los estudiantes 
de sus respectivas asignaturas a participar en el proyecto. 



 
4.2. Informe del Jefe del Departamento. 

La Prof. Mariela Castillo informé que:                                                                                                                   
1. El día 27/01/2010, asistí a una invitación del Consejo de Escuela de Computación para 

hablar sobre la enseñanza de la materias Matemática I, II y III.  
2. Tenemos problemas serios en la distribución de las resmas de papel en el Departamento. 

Recordemos que no solo usamos el papel para la reproducción de los parciales y quices 
sino también para la elaboración de los oficios y cartas que salen del Departamento. 

3. Serán publicados en cartelera las estadísticas de las materias obligatorias y electivas de 
la Licenciatura, así como también las materias de servicio del semestre II -2009. 

4. Publicaremos el número de estudiantes inscritos en el Semestre I -2010. 
 
4.3 Informe de las Comisiones.   

La Prof. Laura Galindo, Coordinadora de la Comisión de Docencia, expresó su 
preocupación por el bajo rendimiento académico, en particular en los cursos de 
Matemáticas I. Planteo algunos paliativos que se pueden aplicar en el semestre I-2010, 
con la intención de mejorar el rendimiento. Dada la importancia del tema, el Consejo 
planteó buscar soluciones más a largo plazo, las cuales debe involucrar a todos los 
profesores de los cursos básicos e incluso a las autoridades de la Facultad. 
Continuaremos el estudio de esta situación en los próximos consejos.                                                                  
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo. 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

Los delegados informaron que el Centro de estudiantes de Matemáticas tienen un nuevo 
correo electrónico: cem.euler.ucv@gmail.com 
Enviarán una carta a OBE para solicitar se busque soluciones acerca del consumo de drogas, 
alcohol, etc. 
 

5. Comunicación del Prof. Víctor Márquez, Presidente de la APUCV, informando acerca del caso de 
la Prof. Erika Caridad Gómes. 
Se dio lectura a la carta del Prof. Márquez. 
El Consejo propuso que se debe prorrogar su contrato, manteniendo la dedicación exclusiva  por 
un año y llamar la plaza a concurso lo antes posible. 
Se solicitará a la Comisión de Investigación, a los Grupos y Centros de Investigación propongan 
el jurado y  el temario del concurso a la brevedad posible. 
 

6. Lineamientos generales para los coordinadores de las matemáticas básicas y de la Licenciatura: 
asignación de docentes a dedicación exclusiva en la coordinación de los cursos básicos, 
mantenimiento de las asignaturas en la página web por parte de los coordinadores, control de las 
evaluaciones parciales, etc. 
El Consejo de Escuela propuso que la Comisión de Docencia escriba los lineamientos generales 
que deben seguir  los coordinadores, que deben ser discutidos en los próximos consejos. 
  

7. Propuesta del Prof. Giovanni Figueroa acerca de publicar las notas en la página web. 
Se avala la propuesta del Prof. Figueroa y se buscará la manera de implementarlo a través de la 
Comisión de Informática de la Escuela. 
 

mailto:cem.euler.ucv@gmail.com


8. Nombramiento de jurado para evaluar  el Concurso de Preparadores I.  (2 plazas) 
Jurado propuesto: 
 
Principal       Suplente 
Prof. Mauricio Angel (Coordinador)  Prof. José Benito Hernández 
Prof. Carmen Da Silva    Prof. Adriana Padrón 
Prof. Nathaly Guanda    Prof. Mairene Colina 

La fecha tope de entrega de documentos del 09 al 19 de febrero del presente año. La fecha 
tentativa de la prueba escrita será del 22 al 26 de febrero del presente año. El lugar y la hora 
serán publicados posteriormente. Los interesados consignarán los recaudos exigidos en el 
Departamento de Matemática. 

9. Nombramiento de jurado para evaluar el Concurso de Preparadores II.  (3 plazas) 
Jurado Propuesto 
Principal      Suplentes 
Prof. Jean Carlos Liendo (Coordinador)  Prof. Cristina Balderrama 
Prof. Maicol Ochoa     Prof. Jolymar Salas 
Prof. Jonnathan Otero    Prof. Irene Santos 
 
 
La fecha tope de entrega de documentos del 09 al 19 de febrero del presente año. La fecha 
tentativa de la prueba escrita será del 22 al 26 de febrero del presente año. El lugar y la hora 
serán publicados posteriormente. Los interesados consignarán los recaudos exigidos en el 
Departamento de Matemática. 
 

10. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, Jefa del Departamento de Matemática, solicitando ante 
el Consejo de la Facultad la designación del nuevo Jefe de Departamento. 
La Prof. Mercedes Arriojas aceptó el cargo de Jefa del Departamento de Matemáticas.  
Se designó al Prof.   como representante del Servicio Comunitario de la Escuela de Matemática 
ante la Facultad de Ciencias. 
 

11. Comunicación de la Prof. Laura Galindo, Coordinadora del Grupo de Álgebra y Lógica postulando 
al Prof. Manuel Maia como nuevo Coordinador  y al Prof. Mauricio Angel como suplente del 
Coordinador. 
 El Consejo avala las designaciones. 
 

12. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 
que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
octubre 2008 – octubre 2009, del Plan de Formación y Capacitación de la Instructor Jolymar Salas, 
presentado por su tutor Dr. José Rafael León.  
El Consejo avala el informe de la Prof. Salas. 
 
 
 
 



13. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 
que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
octubre 2008 - octubre 2009, del Plan de Formación y Capacitación del Instructor  José Benito 
Hernández, presentado por su tutor Dr. José Rafael León.  
El Consejo avala el informe del Prof. Hernández. 
 

14. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 
que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el segundo informe semestral, correspondiente al 
periodo julio 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación de la Instructora Maira  
Valera, presentado por su tutora Dra. Mariela Castillo.  
 El Consejo avala el informe de la Prof. Valera. 
 

15. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 
que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
enero 2009 - enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación de la Instructora Maira Valera, 
presentado por su tutora Dra. Mariela Castillo.  
El Consejo avala el informe de la Prof. Valera. 

 
16. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el segundo informe semestral, correspondiente al 
periodo julio 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación de la Instructora Carmen 
Da Silva, presentado por su tutor Dr. José Luis Sánchez..  
El Consejo avala el informe de la Prof. Da Silva. 

 
17. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
enero 2009 - enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación de la Instructora Carmen Da 
Silva, presentado por su tutor Dr. José L. Sánchez.  
El Consejo avala el informe de la Prof. Da Silva. 

 
18. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el segundo informe semestral, correspondiente al 
periodo julio 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación del Instructor Imanol 
Ajuria, presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
El Consejo avala el informe del Prof. Ajuria. 

 
19. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
enero 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación del Instructor Imanol Ajuria, 
presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
El Consejo avala el informe del Prof. Ajuria. 

 
20. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el segundo informe semestral, correspondiente al 
periodo julio 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación del Instructor Maicol 
Ochoa, presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
El Consejo avala el informe del Prof. Ochoa. 



 
21. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando 

que en reunión del día 27.01.2010, se avaló el primer informe anual, correspondiente al periodo 
enero 2009 – enero 2010, del Plan de Formación y Capacitación del Instructor Maicol Ochoa, 
presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez. 
El Consejo avala el informe del Prof. Ochoa. 

 
22. Informe de actividades realizadas por los profesores Thais Arreaza e Irving Valencia,  

Coordinadores del Programa Cooperativo de Formación Docente, durante el periodo desde 
septiembre 2009 hasta enero 2010. 
El Consejo se da por informado. 
 

23. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla quien renuncia como Tutor de del Plan de Formación 
Docente del Instructor Tomás Guardia. 
El Consejo avala la renuncia del Prof. Padilla. 
 

24. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara notificando que acepta la tutoría del Plan de Formación 
del Instructor Tomás Guardia, a partir de marzo de 2010. 
 El Consejo avala la propuesta del Prof. Guevara. 
 

25. Comunicación de la Prof. Angie Pineda, solicitando le permitan la apertura de la asignatura electiva 
Cálculo Estocástico Básico y cambio de requisitos, para ser dictada en el semestre I-2010.  
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Pineda. 
 

26.  Comunicación del Br. Hairol Pacheco A., C.I. 14.203.843, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Pacheco. 
 

27. Comunicación de la Br. Valeska La Torre, C.I. 17.125.596, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. La Torre. 
 

28. Comunicación del Prof. Mauricio Angel solicitando la apertura de la asignatura Estructuras 
Algebraicas y Teoría de Deformación (código 8944), la cual será dictada como estudio dirigido a la 
Br. María Bas, C.I. 19.199.841, para el semestre I-2010. 
El Consejo aprueba la solicitud de apertura de asignatura. 
 

29. Comunicación de la Br. María de los Ángeles Bas, C.I. 19.199.841, solicitando le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Estructuras Algebraicas y Teoría de Deformación 
(código 8444)  que será dictada por el Prof. Mauricio Angel como estudio dirigido, para el semestre 
I-2010. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Bas. 

 
30. Comunicación de la Br. Judith García, C.I. 15.800.635, solicitando le permitan inscribir las 

asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. García. 

 



31. Comunicación del Br. Edwin Pin Baque, C.I. 18.813.365, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Ecuaciones Diferenciales Ordinarias, con exceso de créditos, para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Pin Baque. 

 
32. Comunicación del Br. Jhonhenry Pacheco, C.I. 19.335.216, solicitando excepción del artículo 6, 

para el semestre I-2010. 
El Consejo retira el punto y le enviará esta solicitud al Prof. Elio Méndez, Coordinador de la 
Unidad de Asesoramiento Académico para que emita su opinión. 

 
33. Comunicación de la Br. Marjorie Chacón, C.I. 16.116.657, solicitando le permitan inscribir la 

asignatura Análisis II, para el semestre I-2010. 
El Consejo retira el punto y le enviará esta solicitud al Prof. Elio Méndez, Coordinador de la 
Unidad de Asesoramiento Académico para que emita su opinión. 
 

34. Comunicación de la Br. Falnmir Muñoz, C.I. 10.799.217, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Muñoz. 
  

35. Comunicación del Br. Sixto Betancourt, C.I. 13.436.122, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Betancourt. 
 

36. Comunicación del Br. Expedito Cedeño, C.I. 18.099.367, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Cedeño. 
 

37. Comunicación del Br. José G. Vásquez, C.I. 14.788.116, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
El Consejo difiere el punto y se le consultará a las profesoras Mairene Colina y Glaysar Castro 
quien de las dos podría encargarse de tutoriar la tesis del Br. Vásquez.                            
 

38. Comunicación de la Br. Mileva Rojas, C.I. 16.869.541, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Seminario I,  para el semestre I-2010. 

 El Consejo avala la solicitud de la Br. Rojas. 
 
39. Comunicación de la Br. Francy Armao, C.I. 17.028.438, solicitando le permitan inscribir la 

asignatura Cálculo Científico,  para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud y sugiere que esta asignatura se convalide por la asignatura 
Introducción a la Computación (código 8601), informarle a la Br. Armao que le faltarían créditos 
para graduarse. 
 

40. Comunicación de la Br. Francy Armao, C.I. 17.028.438, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Ecuaciones Funcionales (código 8945), la cual será dictad por el Prof. Nelson Merentes 
como estudio dirigido,  para el semestre I-2010. 
El Consejo difiere el punto debido a que la Br. Armao le falta entregar el comprobante de 
inscripción.  
 



41. Comunicación de la Br. Jessica L. Rojas, C.I. 17.983.336, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Ecuaciones Funcionales (código 8945), la cual será dictad por el Prof. Nelson Merentes 
como estudio dirigido,  para el semestre I-2010. 

 El Consejo avala la solicitud de la Br. Rojas. 
 
42. Comunicación de la Br. Zorely A. Jesus, C.I. 18.616.051, solicitando le permitan inscribir las 

asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
 El Consejo avala la solicitud de la Br. Jesús. 
 
43. Comunicación de la Br. Zorely A. Jesus, C.I. 18.616.051, solicitando le convaliden la Asignatura 

Básica General por las asignaturas Historia de las Matemáticas (código 8201) y Deportes (código 
007). 

 El Consejo avala la solicitud de la Br. Jesús. 
 
44. Comunicación de la Br. Odalys Mejia, C.I. 17.426.865, solicitando le convaliden la Asignatura 

Básica General por las asignaturas Historia de las Matemáticas (código 8201) y  Deportes (código 
0007). 

 El Consejo avala la solicitud de la Br. Mejía. 
 
45. Comunicación de la Br. Odalys Mejia, C.I. 17.426.865, solicitando le permitan inscribir las 

asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
 El Consejo avala la solicitud de la Br. Mejia. 
 
46. Comunicación del Br. Ricardo Franquiz, C.I. 18.556.832, solicitando le convaliden la Asignatura 

Básica General por la asignatura Métodos en Álgebra Homológica (código 8960). 
 El Consejo avala la solicitud del Br. Franquiz. 
 
47. Comunicación del Br. Carlos González, C.I. 17.980.310, solicitando le convaliden la Asignatura 

Básica General por la asignatura Matemáticas IV (código 2286). 
 El Consejo avala la solicitud del Br. González. 
 
48. Comunicación del Br. Carlos González, C.I. 17.980.310, solicitando le permitan inscribir las 

asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 
 El Consejo avala la solicitud del Br. González. 
 
49. Comunicación del Br. Paulo Casas, C.I. 24.088.582, solicitando le permitan inscribir la asignatura 

Seminario I, para el semestre I-2010. 
 El Consejo avala la solicitud del Br. Casas. 
 
50.  Comunicación de la Br. Marie Nicole Lemus, C.I. 20.978.707, solicitando retirar el semestre II  

2009 con reincorporación para el semestre II-2010, por presentar problemas de salud. 
El Consejo decidió que la solicitud no procede. 
 

51. Comunicación de la Br. Migdalys Marcano, C.I. 16.904.392, solicitando le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre I-2010. 

 El Consejo avala la solicitud de la Br. Marcano. 
 



52. Comunicación del Br. Henry Cerezo, C.I. 17.755.272, solicitando le convaliden la Asignatura 
Básica General por las asignaturas Historia de las Matemáticas (código 8201) y Filosofía de la 
Ciencia (código 1927). 

 El Consejo avala la solicitud del Br. Cerezo. 
 
53. Comunicación del Br. Carlo G. Morreale, C.I. 18.707.237, solicitando el retiro de la asignatura 

Física I e inscribir Funciones Analíticas, para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Morreale 
 

54. Comunicación del Prof. Elio Méndez, solicitando permiso los días 3, 4 y 5 de febrero del presente 
año, por problemas personales. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Méndez. 

 
55. Comunicación de la Prof. Adriana Padrón, solicitando permiso para asistir al Seminario Tópicos en 

Aproximación de Superficies, a realizarse en la Universidad Simón Bolívar, los días 9 y 11 de 
febrero del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Padrón. 

 
56. Comunicación del Prof. José Gregorio Gómez, solicitando permiso para asistir al Seminario 

Tópicos en Aproximación de Superficies, a realizarse en la Universidad Simón Bolívar, los días 9 y 
11 de febrero del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Gómez. 
 

57. Programación docente ejecutada para el semestre I-2010. 
El Consejo avala la programación docente. 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  08.02.2010 
 
 

1. Veredicto del Trabajo de Ascenso de la Dra. Cristina Balderrama, a la categoría de Profesora 
Asistente.  
Aprobado 
 

2. Veredicto del Trabajo de Ascenso de la Dra. Mairene Colina, a la categoría de Profesora 
Asistente.  
Aprobado 

 
3. Retiro como Docente Temporal a partir del 07.02.l2010 de los profesores: 

• Iliana Mannnarino 
• María V. González 
• Omar Ortíz 

Aprobado 
 
 
 



4. Comunicación de la Prof. Erika Patricia Gomes, C.I. 15.207.605 renunciando al cargo de 
Instructor a dedicación Convencional (8 horas) que ganó por Concurso de credenciales el 
01.12.2009. 
Aprobado 

 
5. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado 

que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Carlos González, C.I. 17.980.310. Titulo del 
Trabajo “El Círculo Guía de una Cíclide” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Francisco Tovar (Tutor) 
   Prof. Julio Daza  (UNIMET)    Prof. Jonnathan Otero 
   Prof. Tomás Guardia     Prof. Adriana Padrón 
 

Aprobado 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


